

Location : LeasePlan Go fait une offre spéciale sur Dacia

jeudi, 19 décembre 2013

The advertisement features the LeasePlan Go logo at the top left with the tagline "Conduisez en toute liberté, on s'occupe de tout". To the right, it says "Véhicules d'entreprises en LLD". The main headline reads "Roulez malin et économique avec la gamme Dacia Entreprises". Below this, four Dacia vehicles are shown: a silver hatchback (Sandero), a silver SUV (Sandero Stepway), a blue hatchback (Duster), and a silver van (Dokker Van). To the right of the vehicles, there is a list of benefits under the heading "Réduisez vos charges :":
- Des packs tout compris pour les pros
- Assurances tous risques pour 1€ de plus
Below the list are two call-to-action buttons: a black one with white text "Découvrez vite les tarifs" and an orange one with white text "Etre rappelé(e) par un conseiller pour optimiser mon budget auto". At the bottom of the ad, the text "LeasePlan Go, l'achat malin pour les professionnels" is centered.

LeasePlan Go, un service de LeasePlan adapté aux TPE, PME, artisans et professions libérales, fait une offre spécifique jusqu'à fin décembre 2013 sur les nouveaux modèles Dacia : Sandero, Sandero Stepway, Duster et Dokker Van. La proposition comprend un loyer compétitif et un service « *tout compris* » (entretien, pneumatiques, véhicule de remplacement, carte grise, etc.).

« *LeasePlan Go permet aux conducteurs de TPE et PME de bénéficier d'une prestation complète au meilleur rapport qualité/prix du marché avec des modèles adaptés à leurs besoins* » déclare Emmanuel Foreau, directeur commercial chez LeasePlan France.

Toutes les finitions et motorisations sont disponibles dans des packs « *tout compris* » de 4 ans et 60 000 km. LeasePlan Go fournit aussi une assurance complète pour 1€ de plus, comprenant la couverture des sinistres, la garantie conducteur, les effets personnels et la perte financière.

L'offre LeasePlan Go - Dacia est disponible en stock limité jusqu'à fin décembre 2013.